



VISITE DU THEO KERG MUSEUM, SCHRIESHEIM, HEIDELBERG (D), 2016

Von: Paul BONERT [<mailto:bopa@me.com>]
Gesendet: 30.03.2016 22:31
An: museum@kk-schriesheim.de
Betreff: Theo Kerg Museum Schriesheim

Reise Morgen von Diekirch (Luxemburg) über Heidelberg nach München. Wollte ein Abstecher nach Schriesheim machen, um das Theo KERG Museum zu besuchen. Würde gegen 15-16 Uhr in Schriesheim ankommen. Können Sie mir sagen, ob das Museum geöffnet hat ?

Wäre Ihnen verbunden wenn sie mir bis 09:30 per mail auf bopa@me.com oder ab 09:30 per SMS auf +352 621 176 839 Bescheid sagen könnten.

Entschuldigen Sie bitte die kurzfristige Anfrage.

Mit bestem Dank im Voraus
Dr Paul BONERT

Von: Lynn SCHOENE [<mailto:museum@kk-schriesheim.de>]
Gesendet: 31. März 2016 08:40
An: 'Paul BONERT'
Betreff: AW: Theo KERG Museum Schriesheim

Sehr geehrter Herr Bonert,

ich danke für Ihre Anfrage und Ihr Interesse für das Museum Théo KERG.
Das Museum ist heute leider nicht geöffnet. Normalerweise sind wir immer gerne bereit, interessierte Gäste außerhalb der Öffnungszeiten zu empfangen, wenn irgend möglich. Ich selbst reise heute am frühen Nachmittag nach London. Ich werde in der nächsten Stunde versuchen, Ersatz zu finden, um Ihr Besuch zu ermöglichen. Da alle Mitarbeiter des Museums ehrenamtlich agieren, sind viele von Ihnen tagsüber nicht abkömmlich. Ich melde mich in der nächsten Stunde.

Mit freundlichen Grüßen
Lynn SCHOENE

Von: Lynn SCHOENE [<mailto:museum@kk-schriesheim.de>]
Gesendet: 31. März 2016 08:40
An: 'Paul BONERT'
Betreff: AW: Theo KERG Museum Schriesheim

Sehr geehrter Herr Dr. BONERT,

Sie haben Glück. Die ehemalige Leiterin und Mitbegründerin des Museums wird Ihnen heute Nachmittag empfangen. Dr. Ingrid NEUMANN kannte Théo KERG persönlich. Es wäre sehr von Vorteil, wenn Sie die Uhrzeit etwas präzisieren könnten. Ich gebe Ihnen die Telefonnummer von Dr. Ingrid Neumann, und bitte Sie, entweder kurz vor, oder spätestens bei Ankunft im Schriesheim sie anzurufen.
+49 6203 108822.

Das Museum ist vom Hauptparkplatz linker Hand vor dem Rathaus in der Talstraße (nach der zweiten Ampelkreuzung) schnell zu Fuß zu erreichen. Es sind etwa 200- 250 M. vom Parkplatz zum Museum. Laufen sie einfach gerade aus die Talstraße hoch, an der Heidelberger Straße vorbei. Sie kommen bald zu einem Durchgang zu einem Innenhof (rechter Hand nach einem Zebrastreifen) und dort im Hof befindet sich das Museum.

Ich wünsche Ihnen eine gute Fahrt nach Schriesheim.
Mit freundlichen Grüßen
Lynn SCHOENE

Von: Paul BONERT [<mailto:bopa@me.com>]
Gesendet: 31.03.2016
An: museum@kk-schriesheim.de
Betreff: Theo KERG Museum Schriesheim

Geehrte Frau SCHOENE,

Vielen Dank für Ihre Mühe. Da ich mit dem Auto unterwegs sein werde, kann ich die Ankunftszeit leider schwer genauer bestimmen. Melde mich telefonisch sobald ich in Schriesheim eintreffe.

Fahr dann auch gleich los.
bp

Von: Paul BONERT [<mailto:bopa@me.com>]
Gesendet: 02.04.2016
An: museum@kk-schriesheim.de
Betreff: Theo KERG Museum Schriesheim

Sehr geehrte Frau SCHOENE,

Besten Dank dafür, dass Sie mir ermöglicht haben, das Theo KERG Museum in Schriesheim kurzfristig besichtigen zu können. Könnten Sie mir bitte die Mail-Adresse von Frau Dr. NEUMANN mitteilen. Möchte mich bei Ihr bedanken für die fachkundige und einfühlsame Führung und Ihr einige Bilder zusenden.

Mit bestem Dank im Voraus,
Paul BONERT

Von: Lynn SCHOENE [<mailto:museum@kk-schriesheim.de>]
Gesendet: 4. April 2016
An: 'Paul BONERT'
Betreff: AW: Theo KERG Museum Schriesheim

Guten Tag Herr Dr. BONERT,

Es freut mich sehr, dass alles so gut geklappt hat! Leider hat Ingrid Neumann keine E-mail Anschrift. Sie können entweder Ihre Nachricht an Sie über mich zukommen lassen und ich drucke sie aus und gebe sie ihr, oder sie auf den normalen Postweg anschreiben:

Anschrift:
Passein Stasse 19
69198 Schriesheim

Wenn sie möchten, kann ich Sie gerne in den Info- Verteiler für das Museum und die Veranstaltungen aufnehmen.

Mit freundlichen Grüßen
Lynn Schoene

Von: Paul BONERT [<mailto:bopa@me.com>]
Gesendet: 09.04.2016
An: museum@kk-schriesheim.de
Betreff: Theo KERG Museum Schriesheim
Sehr geehrte Frau SCHOENE,

Wäre Ihnen sehr verbunden, wenn Sie folgenden Dankesbrief - inklusive Bildmaterial - an Frau Dr. NEUMANN weiterleiten könnten. Würde mich ebenfalls freuen, wenn Sie mich im Info-Verteiler des Museums aufnehmen würden.

Mit bestem Dank im Voraus,
Paul BONERT

Liebe Frau Dr. NEUMANN,

Möchte mich nochmals ganz herzlich bei Ihnen bedanken für die kurzfristige, fachkundige und sehr einfühlsame Führung durch das Théo KERG Museum in Schriesheim. Als kleine Erkenntlichkeit sende ich Ihnen anbei einige Aufnahmen von dem Tage und ein Abbild eines Ihnen sicherlich unbekanntes Werkes von Théo KERG.

Es handelt sich in der Tat um ein Aquarell aus dem Jahre 1946 das Théo KERG damals in Diekirch angefertigt hat und das die Stadt Diekirch im Jahre 2008 – zu der Zeit war ich als Stadtschöffe verantwortlich für kulturelle und soziale Angelegenheiten – erworben hat. Bei Gelegenheit der 750-Jahr-Feier der Stadt Diekirch im Jahr 2010 hatten wir eine Retrospektive eines aus Diekirch stammenden Luxemburger Malers, Henri DILLENBURG geplant: Dillenburg gehörte der Künstlervereinigung « les iconomaques » an und hatte sich, wie KERG, mit dem damaligen Papst der Luxemburger Kunstkritiker, Joseph Emile MÜLLER angefeindet. Über seinen Agenten hat DILLENBURG als Dank für die geplante Retrospektive der Stadt Diekirch, ein eigenes frühes Werk (Diekirch 1946) und obengenanntes Aquarell von Théo KERG zum Kauf angeboten.

Mit freundlichen und dankbaren Grüßen,
Paul BONERT

















































